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enerasi muda harus mampu berperan lebih besar dalam usaha 

Gmencapai kemajuan bersama. Terutama dalam persiapan 

Indonesia menghadapi bonus demogra�i pada satu dekade ke 

depan. Kaum milenial pun didorong untuk menjadi produsen, bukan 

sekadar bermental konsumen. Sifat milenial yang suka dengan tantangan 

dan perubahan, bisa menjadi pemacu untuk mandiri dan kreatif. Milenial  

pun diyakini merupakan generasi yang siap menjadi entrepreneur muda. 

Itulah salah satu harapan Pelaksana Harian (Plh) Ketua DPRD Jawa Tengah, 

Ferry Wawan Cahyono. Berikut wawancara eksklusif tim LenteraToday.
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Tempat	Lahir		:	
Kecamatan Purwodadi, Kabupaten Grobogan.

Riwayat	Pendidikan	: 
1. SDN Grobogan
2. SMP – SMA di Yogyakarta
3. S1 Perikanan Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan 
Universitas Diponegoro
4. S2 Manajemen Sumber Daya

Karir:	
1. Wakil Ketua DPRD Jateng (30 September 2019 – 
sekarang) dan Plh Ketua DPRD Jateng*
2. Wakil Ketua DPRD Jateng (2014-2019)
3. Sekretaris DPD Partai Golkar

Penghargaan:
Politisi Muda Pembaharu” dari Radar Jawa Pos 2022
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PERKARA

sebelum menentukan status hukum 
para terperiksa itu. Nantinya KPK 
akan menggelar jumpa pers untuk 
menyampaikan siapa saja yang 
menjadi tersangka serta duduk 
perkara di balik OTT itu.

Terpisah, Juru Bicara Komisi 
Yudisial (KY) Miko Susanto Ginting 
mengatakan hingga sekarang lembaga 
ini masih menelusuri apakah ada 
keterlibatan hakim terkait operasi 
tangkap tangan (OTT) dugaan suap 
pengurusan perkara di Mahkamah 
Agung (MA)."Benar, KY memperoleh 
informasi ada penangkapan," kata 
Juru Bicara KY Miko Susanto Ginting.

Miko Ginting mengatakan saat ini 
KY terlebih dahulu menelusuri dan 
melakukan verifikasi terkait OTT yang 
di lakukan lembaga ant irasuah 
tersebut. Hal itu termasuk mendalami 
apakah melibatkan hakim atau 
tidak.(hiski,rls,ant/dya)

tertulis, Kamis(22/9).
Ia menyangkan penangkapan ini. 

Pasalnya, KPK telah melakukan 
pembinaan integritas di lingkungan 
Mahkamah Agung (MA) kepada hakim 
dan pejabat strukturalnya agar tidak 
ada korupsi di MA.“KPK berharap ada 
pembenahan yang mendasar jangan 
hanya kucing-kucingan, berhenti 
sejenak ketika ada penangkapan, 
namun kembali kambuh setelah agak 
lama,” kata Nurul Gufhron.

Kepala Bagian Pemberitaan KPK 
Ali Fikri mengatakan KPK sudah 
membawa lima orang dari Mahkamah 
Agung (MA) yang ditangkap dalam 
Operasi Tangkap Tangan (OTT) ke 
gedung Merah Putih karena diduga 
terlibat suap kepengurusan perkara.

“KPK menangkap beberapa pihak 
yang diduga sedang melakukan tindak 
pidana penerimaan hadiah atau janji 
terkait pengurusan perkara di MA,” 
kata Ali Fikri dalam keterangan 
tertulis, Kamis (22/9).

Ali Fikri mengatakan mereka 
ditangkap pada Rabu malam, 21 
September 2022. Dalam penangkapan 
itu, KPK menyita sejumlah barang, 
antara lain berupa uang dalam mata 
uang asing.“Hingga saat ini uang itu 
masih dikonfirmasi ke para pihak 
yang ditangkap,” katanya.

S e m e n t a r a  i t u  j u r u  b i c a r a 
Mahkamah Agung Andi Samsan 
Nganro masih menunggu informasi 
resmi dari KPK perihal penangkapan 
i n i .“ K a m i  b e l u m  m e m p e r o l e h 
informasi yang resmi. Oleh karena itu 
u n t u k  m e m a s t i k a n  ke b e n a ra n 
informasi itu kita tunggu penjelasan 
resmi dari KPK,” katanya.

KPK berharap tak ada lagi hakim 
yang terlibat kasus korupsi. KPK 
m e ra s a  p r i h a t i n  ka re n a  d u n i a 
peradilan dikotori tindakan pidana 

korupsi.
" K P K  s a n g a t  p r i h a t i n  d a n 

berharap ini penangkapan terakhir 
terhadap insan hukum. Mengingat 
artinya dunia peradilan dan hukum 
kita yang semestinya berdasar bukti 
tapi masih tercemari uang," ucapnya.

Dia juga sempat mengungkit KPK 
yang sempat menggelar pembinaan 
integritas di lingkungan Mahkamah 
Agung. "Baik kepada hakim dan 
pejabat strukturalnya harapannya 
tidak ada lagi korupsi di MA. KPK ber-
harap ada pembenahan yang men-
dasar jangan hanya kucing-kucingan, 
berhenti sejenak ketika ada penangkapan 
namun kembali kambuh setelah agak 
lama," ungkapnya.

KPK berharap tak ada lagi korupsi 
di  MA.  KPK juga berharap ada 
pembenahan mendasar usai kasus 
OTT ini.KPK memiliki waktu 1x24 jam 
untuk melakukan pemeriksaan awal 
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JAKARTA - KPK melakukan operasi 
tangkap tangan (OTT) terhadap 
hakim agung. Hal ini merupakan 
sejarah baru bagi  KPK karena 
sebelumnya belum pernah ada hakim 
agung terjaring OTT.

KPK memang pernah melakukan 
melakukan OTT. Namun, saat itu yang 
t e r j a r i n g  O T T  a d a l a h  h a k i m 
konstitusi. Mereka adalah Hakim 
Mahkamah Konstitusi Patrialis Akbar 
dan Ketua Mahkamah Konstitusi Akil 
Mochtar (AM). Patrialis Akbar terjerat 
kasus suap judicial review di MK. 
Sedangkan Akil Mochtar terjerat 
kasus suap dan gratifikasi terkait 
penanganan belasan sengketa pilkada 
di MK.

Sedangkan untuk MA,  yang 
pernah terjerat kasus di KPK adalah 
Mantan Sekretaris Mahkamah Agung 
Nurhadi. Nurhadi saat itu terjerat 
kasus suap sejumlah Rp45,726 miliar 
dari Direktur Utama PT Multicon 
Indrajaya Terminal (MIT).Selain 
Nurhadi, KPK juga pernah menangkap 
Pejabat Mahkamah Agung (MA) Andri 
Tristianto. Andri saat itu terjerat 
kasus suap dagang perkara.

Namun, keduanya bukan hakim 
agung. Maka dari itu, baru kali ini KPK 
melakukan OTT terhadap hakim 
agung. KPK pun mencetak sejarah 
b a r u . W a k i l  K e t u a  K o m i s i 
Pemberantasan Korupsi (KPK) Nurul 
Gufhron membenarkan pihaknya 
menangkap hakim agung dalam 
Operasi Tanpa Tangan (OTT) yang 
dilakukan di Jakarta dan Semarang.

“KPK bersedih harus menangkap 
Hakim Agung. Kasus korupsi di 
l e m b a g a  p e ra d i l a n  i n i  s a n g a t 
menyedihkan. KPK sangat prihatin 
dan berharap ini  penangkapan 
terakhir terhadap insan hukum,” kata 
Nurul Gufhron dalam keterangan 

Hakim	agung	kena	operasi	tangkap	tangan	(OTT)	KPK,	
diduga	terkait	suap	perkara	di	MA.	Ilustrasi.(Foto:dok)
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LIKA-LIKU RUU 
PERLINDUNGAN DATA PRIBADI

Mulai diinisiasi adanya Rancangan Undang-Undang 
(RUU) Perlindungan Data Pribadi (PDP)

2016

Pembahasan RUU PDP menghasilkan jumlah pasal 
sebanyak 72 pasal

2019

Komisi I DPR RI bersama pemerintah melakukan rapat 
kerja untuk menetapkan RUU PDP dan menargetkan 
RUU PDP selesai pada November 2020

2020 (25 FEBRUARI)

Tim Panja Komisi I DPR RI kembali melakukan 
pembahasan RUU PDP

2021 (29-30 Juni)

22	Agustus	- isu kebocoran data dan hadirnya 
hacker Bjorka menyebabkan RUU PDP kembali 
disinggung dan ditargetkan selesai pada 
September 2022

2022  

Adapun naskah final RUU PDP terdiri dari 371 
Daftar Inventarisasi masalah dan menghasilkan 
16 Bab serta 76 pasal

20	September - RUU PDP sah menjadi UU PDP

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

Kamis (22/9)tersebut untuk me-
menuhi kebutuhan dua program, yaitu 
manajemen badan siber dan sandi 
negara sebesar Rp 407.146.873.000 
dan program keamanan dan ke-
tahanan siber dan sandi negara 
sebesar Rp 217.224.610.000.

Menanggapi hal itu, Wakil Ketua 
DPR RI  bidang Korkesra Abdul 
Muhaimin Iskandar (Gus Muhaimin) 
mendorong BSSN untuk lebih serius 
menangani masalah kebocoran data 
dan serangan siber yang belakangan 
terjadi di Indonesia. "Saya minta BSSN 
lebih serius lagi, lebih memperkuat 
lagi sistem keamanan siber kita. 
Apalagi sekarang penambahan pagu 
anggaran yang sudah disetujui DPR," 
kata Gus Muhaimin di Jakarta, Kamis 
(22/9).

Gus Muhaimin yang juga Anggota 
Komisi I DPR RI ini menegaskan 
Indonesia saat ini sedang darurat 
teknologi informasi. Di sisi lain situasi 
tersebut dinilainya sebagai mo-
mentum untuk mereformasi total 
sistem informasi agar tak mudah 
d i o b o k - o b o k  p i h a k  t a k  b e r -
tanggungjawab.

"Saya tegaskan saat ini kita darurat 
teknologi informasi. Begitu mudahnya 
data-data kita diobok-obok hacker dan 
ini sekaligus jadi momentum untuk 
reformasi sistem teknologi kita," 
ungkap Gus Muhaimin.

Ketua Umum Partai Kebangkitan 
Bangsa (PKB) itu lantas mendorong 
BSSN untuk tak ragu merekrut tenaga 
profesional dan ahli IT sebanyak 
mungkin. Di samping itu, upgrade 
teknologi juga tak kalah penting 
untuk segera direalisasikan."BSSN 
j a n ga n  s u n gka n  re k r u t  te n a ga 
profesional yang ahli di bidang IT, 
lebih banyak lebih baik. Tapi juga 
penting upgrade juga teknologinya," 
tukas Gus Muhaimin.  (hiski ,rls, 
dtc/dya)

JAKARTA- Baru 2 hari Undang-undang 
Pelindungan Data Pribadi (UU PDP) 
disahkan, kabar tak sedap mencuat. 
Diduga data anggota DPR RI dan 
identitas anggota kepolisian bocor.

Namun Kadiv Humas Polri Irjen 
Dedi  Prasetyo menegaskan hal 
tersebut hoax."Hoax," kata Dedi saat 
dihubungi ,  Kamis (22/9) .  Dedi 
menjawab pertanyaan salah satu 
h a c k e r  y a n g  m e n g k l a i m 
membocorkan 26 juta data anggota 
Polri.

Dedi menegaskan bakal menindak 
penyebar hoax terkait kebocoran data 
tersebut. Dia mengatakan tim Siber 
Mabes Polri akan mendalami hal 
tersebut ."Dit Siber akan dalami 
(pelaku penyebaran hoax)," ujar Dedi.

Berdasarkan pantauan Kamis 
(22/9), data ini berasal dari akun 
a n g g o t a  B re a c h e d  Fo r u m  ya n g 
menjualnya lewat situs Breach.to. 
Diketahui dari unggahan itu, data 
identitas anggota kepolisian yang 
dijual mencapai 26 juta.Data yang 
d i j u a l  a ku n  a n g g o t a  B re a c h e d 
Forumini mencakup nama lengkap, 
pangkat/NRP, jabatan, nomor HP, ID 
kesatuan, ID personel hingga sejumlah 
dokumen penting. Data ini dijual 
dengan harga USD 2.000 BTC.

"Kepol is ian Indonesia  te lah 
menghabiskan banyak uang untuk 
membangun server atau situs web 
sederhana (karena mereka tidak 
peduli mengenai kerentanan pada 

website yang mereka 
miliki," tulis akun 
tersebut.

A k u n  i n i  j u g a 
menyebut data yang 
d i j u a l  v a l i d  d a n 
dibanderol dengan 
harga terjangkau, 
karena kepolisian 
Indonesia tidak lagi 
berada di jalan yang 
benar,  melainkan 
kerap menyulitkan 
dan menjatuhkan 
orang miskin.

S e l a i n  d a t a 
identitas anggota 
Polri, akun ini juga 
mengaku menjual 
data anggota DPR. Ia 
mengaku menjual 
d a t a  i n i  d e n g a n 
harga terjangkau, 
k a r e n a  s e l u r u h 
anggota DPR tidak 
memiliki harga diri.

Dari informasi 
y a n g  d i u n g g a h , 
informasi yang dijual ini berisi sekitar 
500 ribu data anggota DPR. Data yang 
diduga bocor ini berisi informasi NIK, 
nomor telepon, nama, alamat email, 
password, hingga sejumlah dokumen 
internal.Data yang diduga milik 
anggota DPR ini dijual dengan harga 
0,026 BTC. 

Si pengguna tercatat baru terdaftar 

d i  Breached Forum pada Rabu 
(21/9).Pada profilnya, baru punya 3 
thread di forum Breached, dengan 4 
postingan. Namanya ini dilabeli 'VIP 
User', yang artinya ia menggunakan 
keanggotaan berbayar yang biayanya 
1 0  E u r o .  V I P  i n i  a d a l a h  j e n i s 
keanggotaan berbayar yang paling 
rendah di Breached, di atasnya ada 
MVP bertarif 20 Euro dan GOD bertarif 
50 Euro.

Apakah ini data yang krusial dan 
penting? Dari data yang dipajang oleh 
Meki, kelihatannya ini bukanlah data 
anggota DPR RI pada periode 2019-
2024, melainkan periode yang lampau. 
Misalnya ada nama Jamal Mirdad, yang 
terakhir menjadi anggota DPR RI pada 
periode 2014-2019 dan Edhy Prabowo 
yang juga menjadi anggota DPR pada 
periode yang sama.

Meski begitu, ada juga nama yang 
masih menjadi anggota DPR RI pada 
periode 2019-2024 dalam daftar yang 
diposting tersebut. Misalnya Ir. Nuroji 
dan Rachel Mariam Sayidina.

Sampel data lainnya yang dipajang 
tampaknya bukan data yang rahasia 
atau terkait data pribadi. Banyak data 
yang terkait dengan proses pemilu 
yang lalu seperti nama calon terpilih, 
nama calon dalam kertas suara dan 
daftar calon anggota legislatif yang 
sebenarnya merupakan informasi 
publik. 

Anggaran	BSSN	Ditambah
 Te r p i s a h ,  Ko m i s i  I  D P R  R I 

menyetujui pagu anggaran Badan 
Siber dan Sandi Negara (BSSN) tahun 
2023 sebesar Rp 624 miliar untuk 
tahun 2023. Salah satu tujuannya 
adalah untuk melindungi jagat siber 
Indonesia dari serangan siber, seperti 
yang dilakukan Bjorka dan yang 
lainnya.

Anggaran yang disahkan pada 
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Duh! 2 Hari Usai UU PDP Disahkan, 
Data Polri dan DPR RI Diduga Bocor

Tangkapan	layar		Breached	Forum	yang	diduga	memperjual-belikan	data	pribadi	anggota	DPR	RI	dan	Polri.	Ilustrasi



n y a  d e n g a n 
m e n c e r i t a k a n 
perjalanan-nya ke 
Jeju, Korea Selatan, 
untuk menghadiri 
Forum Perdamaian 
J e j u .  M e g a w a t i 
m e n u t u r k a n , 
d i r i n y a 
m e n y e r u k a n 
perdamaian dunia 
sekaligus mengajak 
d u n i a  u n t u k 
m e n c o b a 
m e w u j u d ka n nya 
sesuai dengan nilai 
Pancasila.

"Saya diminta 
m e n e r a n g k a n 
Pancasila dan saya 
t e r a n g k a n  m e -
ngenai Pancasila," 
kata Megawati.

S e l a i n  i t u , 
Megawati meminta agar para kader 
partai tak melakukan 'dansa-dansa' 
politik terkait Pemilu 2024. Menurut-
nya fokus utama mereka saat ini 
melakukan kerja riil di tengah rakyat 
seperti mewujudkan kedaulatan pangan 
lewat program tanaman pendamping 
beras."Saya minta laporannya segera 
disampaikan," kata Megawati.

Megawati kemudian menyoroti 
program relokasi warga dari ling-
kungan kumuh ke lokasi pemukiman 
lebih baik serta manusiawi. Ia ingin 
para kader disiplin dalam men-
jalankan tugas mereka."Sebab dengan 
kerja kerakyatan penuh kedisiplinan 
begitu, rakyat juga pasti akan memilih 
kalian kembali," ujarnya.

Selain itu Megawati mengingatkan 
para kepala kader untuk menjaga 
perilaku dari perilaku koruptif. Semua 
kader PDIP harus membangun legacy 
di wilayahnya dengan membuat 
prestasi sebanyak mungkin."Orang 
akan melihat kalian. Dan kalian dilihat 
karena perbuatan yang baik kepada 
rakyat dan pengakuan atas kerja 
terhadap rakyat itu. Apakah kalian tak 
mau mendapatkan penghargaan-
penghargaan atas perbuatan baik ke 
rakyat?" tanya Megawati.

Disi sisi lain,  Sementara itu 
menurut survei terbaru Lembaga 
survei Charta Politika tren elekta-
bilitas PDIP mengalami penurunan, 
sementara Partai Gerindra cenderung 
naik. Dalam rilisnya yang digelar 
secara daring, Kamis (22/9), survei 
Charta Politika dilakukan melalui 
wawancara tatap muka atau face to 
face interview dengan metode sampling 
multistage random sampling.

Survei  dilakukan pada 6-13 
September 2022 dengan jumlah 
sampel sebanyak 1.220 dengan 
margin of error 2,82%. Kriteria 
responden berusia minimal 17 tahun 
atau sudah memenuhi syarat pemilih.

PDIP,  Ger indra ,  dan  Golkar 
merupakan partai politik tertinggi 
pilihan responden. Tren elektabilitas 
PDIP mengalami penurunan, pada 
April 2022 24,7%, Juni 2022 24,1%, 
dan September 21,4%.Sementara 
Gerindra cenderung mengalami 
peningkatan, pada April 2022 11,9%, 
Juni 2022 13,8%, dan September 
14,8%. Sedangkan Golkar, pada April 
2022 9,2%, Juni 2022 11,3%, dan 
September 9,3%.(hiski,rls,ant/dya)
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Gaduh Dewan Kolonel Vs Dewan Kopral 
Hasto: Megawati Tegaskan Tidak Ada

JAKARTA- Kegaduhan sedang terjadi 
di tubuh PDIP. Pendukung Ganjar 
Pranowo dari GP Mania membentuk 
'Dewan Kopral' setelah Fraksi PDIP 
DPR RI membuat 'Dewan Kolonel' 
untuk mendukung Puan Maharani.

Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto 
kembali menegaskan kedua dewan itu 
tidak ada dan tidak diatur dalam 
AD/ART partai."Itu sudah selesai, 
kemarin sudah saya tegaskan itu tidak 
diatur dalam AD/ART partai," ujar 
Hasto usai rapat koordinasi kepala 
daerah di Sekolah Partai PDIP, Jakarta, 
Kamis (22/9)."Jadi arahan Ibu Ketua 
Umum (Megawati) juga sangat tegas, 
tadi juga diingatkan oleh Ibu Ketua 
Umum, ya, itu tidak ada," tambahnya.

Hasto menjelaskan memang 
ungkapan Dewan Kolonel dan Dewan 
Kopral sebagai bentuk pendukung ini 
s e m p a t  r a m a i  d i b a h a s  k a d e r 
partainya. Menurut Hasto, perbedaan 
dukungan sesaat adalah hal yang 
wajar dalam dinamika internal partai 
politik.

"Tadi pas makan siang ramai 
(dibahas),  terus makan malam 
meriah. (Ini) menunjukkan dinamika 
di internal partai penuh semangat 
gotong royong. Membantu yang 
lemah itu dinamika di internal," ujar 

Hasto menegaskan, kini kader 
partainya telah kembali solid setelah 
M e g a w a t i  m e m b e r i k a n 
arahan."Sangat solid, begitu Ibu 
Ketum A, kita tegak lurus A," tegas 
Hasto. Hasto mengaku tak ambil 
pusing dengan dua dewan ini . 
Menurutnya, kehadiran dua dewan itu 
hanyalah guyonan politik.

"Ya, namanya ini, kan, guyonan-
guyonan politik. Nanti ada dewan 
prajurit, nanti ada dewan panglima, 
ada dewan kepala daerah, ya, itu," 
pungkasnya.

Ada enam anggota Fraksi PDIP 
D P R  ya n g  m e n c e t u s ka n  u n t u k 
m e m b e n t u k  ' D e wa n  Ko l o n e l ' . 
P e m b e n t u k a n  i t u  k e m u d i a n 
dilaporkan oleh Ketua Fraksi PDIP 
Utut Adianto kepada Puan dan 

disetujui.Selang beberapa hari, Ganjar 
Pranowo Mania (GP Mania) membuat 
'Dewan Kopral'. 'Dewan Kopral' itu 
dibentuk untuk menandingi 'Dewan 
Kolonel' besutan loyalis Puan.

Saat ditanya soal Dewan Kopral 
t e r s e b u t ,  G a n j a r  m e n e g a s k a n 
keputusan soal  calon presiden 
(capres) pada Pemilu 2024 menjadi 
kewenangan partai. Relawan bisa 
melakukan kolaborasi dengan pihak 
partai, terlebih jika calonnya sudah 
ditetapkan oleh partai."Keputusan 
capres menjadi kewenangan partai. 
Relawan bisa kolaborasi dengan 
partai apalagi kalau calon sudah 
ditetapkan," kata Ganjar dikutip 
Kamis (22/9).

Maka menurut  Ganjar,  para 
relawan dan pendukung siapa pun 
harus menjaga suasana politik yang 
kondusif. Salah satunya tidak dengan 
saling serang sehingga masyarakat 
teredukasi ."Agar situasi  politik 
kondusif, pendidikan politik tetap bisa 
berjalan sehingga demokratisasi 
makin dewasa maka sebaiknya 
relawan dari pendukung siapa pun 
turut menjaga suasana kondusif," jelas 
Ganjar.

"Tidak saling serang dan tapi 
mengedukasi publik dengan diksi 
yang baik. Jangan saling memancing 
dan terpancing. Semua diharapkan 
bisa menahan diri.  Sabar," kata 
dia.Terkait relawan, sebelumnya 
Ganjar sudah sempat menegaskan 
tidak pernah membuat kelompok 
relawan. Hal itu diungkapkan Ganjar 
saat merespons polemik cuitan Eko 
Kuntadhi yang sebelumnya menjabat 
sebagai ketua Ganjarist."Saya sebagai 
politisi ,  tidak pernah membuat 
relawan-relawan," ucap Ganjar kala 
itu.
Larang	'Dansa	Politik'

Terpisah, Ketua Umum DPP PDIP 
Megawati Soekarnoputri memberikan 
pengarahan kepada kader partai yang 
menjabat kepala daerah di Sekolah 
Partai PDIP, Jalan Lenteng Agung, 
Jakarta Selatan, Kamis (22/9).

Megawati membuka pengarahan-

Megawati	Soekarnoputri	memberi	pengarahan	kepada	para	kader	partai,	Kamis	(22/9/2022).	Foto-	Dok.	PDIP
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JAKARTA- Bank Indonesia (BI) 
kembali mengejutkan pasar. Setelah 
pada Agustus menaikkan suku bunga 
acuan untuk pertama kalinya dalam 
4 5  b u l a n ,  B I  p a d a  K a m i s 
(22/9)menaikkan BI 7-Day Reverse 
Repo Rate (BI7DRR) sebesar 50 bps 
menjadi 4,25%.

Kenaikan BI7DRR sebesar 50 bps 
di atas ekspektasi pasar. Konsensus 
pasar yang dihimpun CNBC Indonesia 
dari 14 institusi menunjukkan 12 
lembaga/institusi memperkirakan 
bank sentral akan mengerek BI7DRR 
sebesar 25 bps dan hanya dua 
lembaga/institusi yang memproyeksi 
kenaikan sebesar 50 bps.

Begitu pun dengan suku bunga 
deposit facility yang juga naik sebesar 
50 bps menjadi 3,5 persen, dan suku 
bunga lending facility naik sebesar 50 
bps menjadi 5 persen.

"Rapat Dewan Gubernur Bank 
Indonesia pada 21 dan 22 September 
2022 memutuskan untuk menaikkan 
BI 7-Day Reverse Repo Rate (BI7DRR) 
sebesar 50 basis poin," ujar Gubernur 
BI Perry Warjiyo, Kamis (22/9).

Gubernur BI  Perry Warj iyo 
mengatakan kenaikan suku bunga 
sebagai bagian dari langkah pre-
emptive, front-loading da nforward 
looking untuk menekan ekspektasi 
inflasi. Ekspektasi diperkirakan akan 
melonjak setelah kenaikan harga 
Bahan Bakar Minyak (BBM) Subsidi 
pada 2 September lalu.

"Kenaikan suku bunga untuk 
menurunkan ekspektasi inflasi dan 
memastikan inflasi inti kembali ke 
sasarannya. Yang kita kendalikan 
a d a l a h  i n f l a s i  i n t i  k a re n a  i t u 
menunjukkan sisi permintaan," tutur 
Perry.

Perry memperkirakan laju inflasi 
bisa menembus 5,89% (year on year 
/yoy) pada bulan ini dan di atas 6% 
pada akhir tahun 2022. Sementara 

itu,  inflasi inti 
d i p e r k i r a k a n 
menyentuh 4,6% 
p a d a  t a h u n 
i n i . T i n g g i n y a 
inflasi dipicu oleh 
besarnya dampak 
kenaikan harga 
BBM Subsidi yang 
d a t a n g  d a r i 
dampak langsung 
d a n  d a m p a k 
l a n j u t a n  a t a u 
s e c o n d  r o u n d 
e f f e c t  s e p e r t i 
ongkos produksi 
dan transportasi.

Penelitian BI 
ini menunjukkan 
dampak second 
r o u n d , 
b e r l a n g s u n g 
kurang lebih 3 

bulan. Merujuk data Badan Pusat 
Statistik (BPS), inflasi umum pada 
A g u s t u s  t e r c a t a t  4 , 6 9 %  ( yo y ) 
sementara inflasi inti tercatat 3,04% 
( yoy) atau yang tertinggi sejak 
November 2019 (3,08%).

"Keputusan hari ini front-loading, 
pre-emptive, dan forward looking 
untuk memastikan inflasi inti di bawah 
4% tahun depan," imbuh Perry.

Kenaikan suku bunga BI secara 
agresif  ini  sejalan dengan tren 
kenaikan suku bunga di tingkat global. 
Sejumlah bank sentral menaikkan 
suku bunga acuan secara agresif mulai 
dari bank sentral Amerika Serikat 
(AS),  Inggris ,  Australia ,  hingga 
Swiss.Kamis (22/9) dini hari tadi, 
bank sentral AS The Federal Reserve 
menaikkan suku bunga acuan sebesar 
50 bps.

Bunga	Kredit	Naiknya	Tahun	Depan
Kenaikan suku bunga BI tentu saja 

b e r p e n g a r u h ,  m i s a l nya  K re d i t 
Pemilikan Rumah (KPR) dan kartu 
kredit. Ekonom Bank Permata Josua 
P a r d e d e  m e n g a t a k a n  d e n g a n 
k e p u t u s a n  t e r s e b u t ,  i n d u s t r i 
perbankan juga akan turut menaikkan 
suku bunganya.

Pasalnya, suku bunga acuan BI 
adalah patokan bagi bank dalam 
menetapkan bunga deposito dan 
kredit, termasuk kredit masyarakat, 
seperti kredit pemilikan rumah (KPR), 
kredit kendaraan bermotor, dan lain 
sebagainya.

N a m u n ,  J o s u a  m e n g a t a k a n 
kenaikan suku bunga BI tidak akan 
tiba-tiba berimbas pada bunga kartu 
kredit. Pasalnya, kenaikan bunga kartu 
k r e d i t  m e m b u t u h k a n  w a k t u 
penyesuaian.Menurutnya, kenaikan 
bunga kredit itu baru akan terasa 
tahun depan.

" T r a n s m i s i  a t a u  w a k t u 
penyesuaian memang rata-rata sekitar 

2 hingga 3 kuartal. Artinya kita lihat 
dari sisi kenaikan suku bunga kredit 
secara keseluruhan ini juga butuh 
waktu," kata Josua.

Ia juga mengatakan kenaikan suku 
bunga kredit juga akan bergantung 
pada kebijakan masing-masing bank. 
Meski demikian, ia yakin kenaikannya 
tidak akan lebih tinggi dari apa yang 
dilakukan BI. Sebab, kondisi likuiditas 
perbankan saat ini masih longgar. Hal 
itu tercermin dari rasio alat likuiditas 
dibanding DPK (AL/DPK) yang masih 
di atas 25 persen."Likuiditasnya masih 
sangat longgar. Artinya, penyesuaian 
pun masih  t idak akan set inggi 
kenaikan suku bunga acuan BI," kata 
Josua.

Ia pun menuturkan hal serupa 
akan terjadi pada kenaikan cicilan 
KPR. Kenaikannya tidak akan lebih 
tinggi dari suku bunga BI serta 
membutuhkan waktu.Adapun dampak 
kenaikan KPR hanya dirasakan oleh 
masyarakat yang sudah mulai jalan 
cicilannya. Sebab, bagi mereka yang 
baru mau mengajukan KPR, bank 
menawarkan fix rate di awal-awal 
periode.Di sisi lain, menurut Josua, 

kenaikan suku bunga BI berdampak lebih 
signifikan pada skema floating rate, se-
perti bunga yang biasa diambil seseorang 
saat cicilan KPR-nya sudah dimulai.

Sementara itu, Direktur Center of 
Economics and Law Studies (CELIOS) 
Bhima Yudhistira mengatakan setelah 
BI menaikkan suku bunga acuan 
menjadi 4,75 persen, bank umum pun 
akan melakukan penyesuaian bunga 
pinjaman dalam waktu yang cepat. 
"Dampaknya jelas terhadap sektor riil 
bisa mengurangi minat pelaku usaha me- 
minjam dari perbankan. Bunga jadi 
lebih mahal, sementara permintaan 
konsumen lemah," kata Bhima.

Sedangkan, untuk kredit konsumsi 
seperti KPR dalam beberapa bulan k 
edepan disinyalir sepi peminat karena 
b u n g a n y a  n a i k ." U n t u k  k r e d i t 
konsumsi seperti KPR dan kredit 
kendaraan bermotor dalam beberapa 
bulan ke depan awan cukup gelap," 
imbuh Bhima.Oleh karena itu, bank 
harus bersiap cari cara agar nasabah 
KPR masih tertarik  meminjam. 
Misalnya, promo bunga fix rate untuk 
KPR diperpanjang hingga 5 tahun. 
(hiki,ktn,ist/dya)

Kejutan! Bunga Acuan BI 
'Ngegas' Jadi 4,25%

Bank	Indonesia	mengerek	suku	bunga	(BI7DRR)	sebesar	50	bps	menjadi	4,25%.	Ilustrasi.	(Foto-dok)
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j u g a  t e r g a m b a r  d i  l a u t n y a  
memberikan suasana romantis di 
Pantai Berawa. Saat matahari mulai 
terbenam, warna merah keemasan 
menghiasi pemandangan di pantai ini. 
Pesona sunset tersebut adalah salah 
satu daya tarik yang ditawarkan pantai 
ini untuk wisatawan yang berlibur ke 
Bali.

Selain alamnya yang mempesona, 
pantai eksotis ini juga menarik untuk 
dikunjungi karena di sekitar pantai 
tersedia banyak restoran, hotel, hingga 
b e a c h  c l u b .  W i s a t a w a n  j u g a  
berkesempatan untuk mel ihat  
langsung festival seni. Sebuah acara 
seni dengan konsep ramah lingkungan 
yang sangat menarik.

PANTAI	PARERENAN
Wisatawan berlatih olahraga 

surfing di pantai Canggu, Bali. Pantai 
Canggu merupakan tempat yang 
sering digunakan oleh wisatawan 
untuk belajar maupun bermain 
surfing. Pantai Parerenan jadi salah 
satu pantai yang ramai untuk surfing. 
Isinya kebanyakan bule-bule yang 
belajar main ombak.Di pinggir pantai 
ada kursus surfing yang bisa kamu 
datangi. Harganya biasanya berkisar 
antara Rp250-300 ribu per 1,5 jam.

Pantai Pererenan masih tergolong 
objek wisata yang terletak di kawasan 
pariwisata Bali Selatan, memiliki 
pantai yang landai dengan permukaan 
pantai berpasir putih kecoklakatan 
dan permukaan pantai berkarang. 
Objek wisata ini menyuguhkan 
keindahan pantai yang tenang dan 
nyaman.

Berbeda dengan pantai Kuta yang 
selalu ramai, sehingga jika anda butuh 
tempat yang lebih santai dan lebih sepi 
pengunjung, maka pantai Pererenan 
tersebut menjadi tempat yang ideal. 
Pantai ini juga dijadikan oleh warga 
lokal untuk menggelar sejumlah objek 

NAMUN, harapan agar Cangu kembali 
seperti dulu sudah di depan mata. 
Pihak-pihak terkait telah menyepakati 
6 poin untuk mengatasinya. Pertama, 
batasan desibel suara maksimal 70 
desibel untuk area outdoor. Kedua, 
batasan waktu operasional hingga 
pukul 01.00 WITA.

Ketiga, komitmen pelaku usaha 
dan masyarakat serta aparat dalam 
rangka pengawasan di lapangan. 
K e e m p a t ,  k o n s i s t e n s i  a n t a r a  
masyarakat, pengusaha dan (aparat). 
Kelima, konsisten dalam melakukan 
pengawasan secara bersama-sama. 
D a n  t e r a k h i r ,  t e t a p  s a l i n g  
mengingatkan kepada pengusaha dan 
masyarakat sekitar agar jangan 
sampai melampaui batas-batas yang 
disepakati.Selain menyepakati poin-
poin tersebut, pertemuan sebelumnya 
juga sepakat untuk mengadakan 
sosialisasi terkait batasan dan 
regulasi-regulasi yang ada.

Canggu memiliki pantai yang 
ombaknya cocok untuk surfing. Kabar 
lokasi ini mulai tersebar dari mulut ke 
mulut. Hingga akhirnya nama Canggu 
menjadi dikenal sebagai lokasi surfing 
yang ombaknya menantang, dan 
pantai dengan pemandangan eksotis. 
Berikut beberapa rekomendasi 
destinasi yang bisa dikunjungi 
dirangkum dari berbagai sumber:

PANTAI	BATU	BOLONG
Sejumlah wisatawan menikmati 

pemandangan matahari terbenam di 
Pantai Batu Bolong, Canggu, Bali. 
Kawasan canggu merupakan salah 
satu tempat yang diincar wisatawan 
untuk menikmati matahari terbenam 
atau sunset. Seperti namanya pantai 
ini punya karang besar yang bolong. 
Bolong besar dan alami karena 
hempasan ombak. Di pantai ini kamu 
hanya perlu bayar uang parkir saja.

Masih satu garis pantai dengan 
Kuta, pantai ini punya ombak yang 
besar. Selain Kuta, pantai-pantai di 
Canggu juga asyik untuk surfing.Bagi 
p a r a  w i s a t a w a n  y a n g  i n g i n  
mengunjungi Pantai Batu Bolong ini 
biaya yang perlu dibayarkan untuk 
masuk terbilang cukup terjangkau dan 
tidak mahal. Harga tiket masuk (HTM) 
ke Pantai Batu Bolong ini adalah 
sebesar Rp5.000 saja per orangnya. 
Sementara harga tiket masuk untuk 
rombongan dibanderol seharga 
Rp250.000 per orangnya.  

Untuk tarif parkirnya sendiri bagi 
kendaraan roda dua atau sepeda 
motor harus membayar sebesar 
Rp2.000 dan tarif parkir kendaraan 

roda empat atau mobil  harus 
membayar Rp5.000. Murah sekali 
bukan? Namun harga tiket masuk dan 
tarif parkir yang tertera sewaktu-
waktu bisa saja berubah sesuai 
ketentuan dari pihak tempat wisata. 

PANTAI	ECHO
Berada persis di sebelah Pantai 

Batu Bolong, Pantai Echo bisa jadi 
tempat vitamin sea kamu berikutnya. 
Yang bisa kamu nikmati selain 
ombaknya adalah senja j ingga 
paripurna yang memukau mata.

Jika ini adalah wisata keluarga 
yang mengikutsertakan anak-anak. 
Pantai ini juga memiliki beberapa 
bagian yang berkarang. Di lantai 
karang tersebut ada semacam kolam-
kolam kecil, anak-anak bisa bermain 
air dengan aman di sana. Bagian 
pasirnya juga landai dan cukup luas, 
biarkan mereka bermain di atasnya.

Secara keseluruhan, banyak hal 
yang bisa dilakukan di Pantai Echo 
Beach. Selain berselancar, wisatawan 
di sini bisa bersantai atau bermain di 
pasirnya, berenang atau bermain air. 
Jika punya energi lebih, bisa juga 
m e n y u s u r i  p a n t a i n y a .  H o b i  
memancing? cobalah di sela-sela 
karang yang ada.

PANTAI	BERAWA
Pantai Berawa dapat ditemukan di 

Tibubeneng, sebuah desa yang jauh 
dari perkotaan. Hal tersebut justru 
menjadikan daya tarik tersendiri 
karena pantainya lebih tenang dan 
tidak seramai Pantai Kuta atau pantai 
la in  di  kawasan wisata  Kuta .  
Memberikan ruang yang lebih luas 
untuk para wisatawan yang datang.

Kebanyakan wisatawan yang 
datang ke pantai ini juga tertarik 
dengan ombaknya yang besar. Arus 
laut yang kuat di tepi pantainya 
membuat lokasi ini sangat ideal untuk 
para peselancar, terutama untuk 
mereka yang sudah mahir. Pantai 
favorit di Bali menjadi salah satu 
pantai peselancar yang ombaknya 
sering dicari untuk ditaklukan.

Saat berkunjung ke Pantai ini 
sebaiknya jangan terburu-buru 
pulang. Tunggu hingga petang karena 
pantai ini akan menujukan pesonanya 
saat matahari mulai terbenam. Pantai 
Berawa adalah salah satu pantai 
terbaik di Bali untuk menikmati 
pemandangan sunset. Panorama alam 
yang membuat kagum siapa saja yang 
menyaksikannya.

Warna-warna hangat di langit yang 

Pantai Batu Bolong

wisata keagamaan.
Daya tarik pantai Pererenan 

memang sanggup memberikan 
sentuhan lain akan keindahan pantai 
di Bali, permukaan pantai dengan 
karang-karang indah menyisakan air 
laut yang jernih menjadi ciri khas dari 
pantai ini, begitu juga bongkahan batu 
karang yang menjorok ke laut, bisa 
sebagai tempat bersantai atau foto 
selfie.

Pesona alam indah dengan 
menyuguhkan pemandangan laut biru, 
sangat  ideal  untuk bersantai .  
Pantainya yang luas dan landai 
digunakan juga untuk atraksi wisata 
naik kuda, jika anda mau rekreasi 
menunggang kuda maka anda bisa 
menemukan sejumlah penyedia di 
kawasan ini.

THE	COLLECTIVE,	DESA	SENI	YOGA
Selain pantai, ada Desa Seni Yoga. 

Tempat ini memberikan pelatihan 
yoga dengan pemandangan yang 
instagenik. Lokasinya tak jauh dari 
Pantai Berawa, di jalan Subak Sari, 
nomor 13 Desa Canggu.Tak cuma yoga, 
tempat ini juga menyediakan restoran 
organik, gift shop, pameran kesenian, 
layanan spa hingga resor. Jadi traveler 
bisa menginap di sini dan mengikuti 
gaya hidup sehat dikala healing.

BALI	EQUESTRIAN	CENTER
Ini adalah tempat wisata berkuda 

alias horse riding. Di tempat ini 
traveler bisa berlatih naik kuda 
dengan sertifikat internasional.Tak 
perlu khawatir karena tempat ini 
boleh didatangi oleh amatir maupun 
profesional. Harga kursusnya mulai 
dari Rp 700 ribu per orang selama 1 
jam. Tapi kalau hanya mau jalan-jalan 
dengan kuda poni bisa dilakukan 
dengan harga Rp 200 ribu selama 15 
menit. (berbagai sumber/dya)

Pantai Echo Pantai Berawa Pantai Parerenan

The Collective, Desa Seni Yoga Bali Equestrian Center
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kotoran yang tidak bisa dibersihkan 
sendiri."Harus cek ke dokter gigi 6 
bulan sekali karena terkadang ada 
kotoran-kotoran yang nggak bisa kita 
bersihkan dengan sikat gigi doang," 
terang dokter Adel.

PERAWATAN	WHITENING
Jika menginginkan gigi tetap putih 

maka diperlukan perawatan ekstra, 
salah satunya dengan perawatan 
whitening. Perawatan tersebut bisa 
didapatkan di dokter gigi ataupun 
dalam produk-produk yang memang 
bisa memutihkan gigi.

Namun mengenai penggunaan 
baking soda yang sempat viral untuk 
memutihkan gigi, dokter Adel tidak 
menyarankannya. Pasalnya baking 
soda justru dikhawatirkan dapat 
merusak kesehatan gusi dan gigi.

"Baking soda banyak ya yang di DIY 
DIY. Kalau itu lebih nggak disaranin sih 
sama dokter gigi karena kan takutnya 
nanti kena gusi, takutnya efeknya 
baking soda kan juga ada abrasifnya, 
jadi ada goresan-goresannya gitu," 
terang dokter Adel .  (Berbagai  
sumber/dya)

PAKAI	BAKING	SODA	DAN	AIR	
PUTIH

Kamu bisa membersihkan  gigi 
menggunakan campuran soda kue dan 
a i r  p u t i h .  C a r a n y a ,  d e n g a n  

GIGI yang putih dapat meningkatkan 
kepercayaan diri. Untuk memperoleh 
gigi putih, ada beragam cara yang bisa 
dilakukan, termasuk menggunakan 
baking soda atau soda kue. Di dunia 
maya sendiri sempat viral cara 
memutihkan gigi menggunakan 
baking soda. Namun apakah hal 
tersebut aman?

Soda kue banyak digunakan dalam 
berbagai produk, termasuk pasta gigi. 
Baking soda dalam pasta gigi, di 
a n t a ra nya  c a l c i u m  c a rb o n a te ,  
anhydrous dicalcium phosphate, dan 
calcium pyrophosphate.Penggunaan 
baking soda untuk gigi bermanfaat 
mengurangi dan menetralkan pH 
(derajat  keasaman) plak gigi ,  
membunuh bakteri jahat dalam mulut, 
serta membuat permukaan gigi lebih 
bersih sehingga tampak lebih putih. 

Drg. Stephanie Adelia Susanto, 
MM, Sp. Ort, memberikan tanggapan-
nya mengenai penggunaan baking soda 
untuk memutihkan gigi. Tak hanya itu 
saja ia juga memberi beberapa tips 
untuk mendapatkan gigi yang putih 
dan sehat. Berikut ini tips-tipsnya.

SIKAT	GIGI
Menurut dokter Adel menyikat gigi 

adalah salah satu cara yang paling 
simpel dan mudah. Dengan menyikat 
gigi kotoran dan sisa-sisa makanan 
bisa hilang sehingga gigi tampak lebih 
bersih.Dokter Adel menjelaskan agar 
kesehatan dan kecantikan gigi tetap 
terjaga maka setidaknya setiap 6 bulan 
sekali melakukan pengecekan ke 
dokter gigi. 

Hal itu dikarenakan ada beberapa 

TIPS BILA INGIN JAJAL BERSIHKAN 
GIGI DENGAN BAKING SODA 

VIRAL 

BAKING SODA 

MEMUTIHKAN GIGI, 

APAKAH AMAN? 
mencampurkan 1 sendok teh baking 
soda dan 2 sendok teh air putih. Aduk 
hingga membentuk pasta dan gunakan 
u n t u k  m e n y i k a t  g i g i .  U n t u k  
menghindari kerusakan enamel, 
jangan sikat gigi lebih dari satu menit, 
ya!

Meski begitu, kamu juga tidak 
boleh menyikat gigi terlalu sebentar. 
Soalnya, tidak sedikit orang yang 
menyikat gigi pakai baking soda 
cenderung terburu-buru karena 
rasanya yang kurang enak. Karena 
dilakukan tergesa, hasil sikat gigi 
malah jadi tidak optimal.  Nah, usai 
s i k a t  g i g i ,  k a m u  j u g a  h a r u s  
memastikan tidak ada sisa baking soda 
yang tertinggal di gigi. Supaya, enamel 
gigi kamu tidak rusak.

Untuk mencegah kerusakan gigi, 
bersihkan gigi pakai campuran soda 
kue dan air sebanyak satu kali dalam 
sepekan. 

PAKAI	BAKING	SODA,	GARAM,	DAN	
AIR

Cara memutihkan gigi dengan 
b a k i n g  s o d a  b i s a  d i l a k u k a n  
menggunakan campuran soda kue, 
garam, dan air. Campurkan 1 sendok 
teh baking soda, 1 sendok teh garam, 
dan air secukupnya, lalu aduk hingga 
membentuk pasta.

Tambahan garam pada larutan 
soda kue bisa memberikan sedikit rasa 
ketika kamu menyikat gigi. Meski 
b e g i t u ,  ra s a nya  te t a p  ku ra n g  
enak.Menurut studi yang dimuat 
Journal of The American Dental 
Association, sensasi rasa dalam pasta 
gigi sangat memengaruhi proses 

menyikat gigi. 
 

PAKAI 	 LARUTAN 	 HIDROGEN 	
PEROKSIDA	DAN	BAKING	SODA

H i d r o g e n  p e r o k s i d a  b i s a  
membunuh bakteri dalam mulut. 
Senyawa kimia ini juga memiliki sifat 
pemutih alami gigi. Karenanya, 
hidrogen peroksida bisa dicampurkan 
bersama soda kue untuk sikat gigi. 
Campurkan 2 sendok teh larutan 
hidrogen peroksida dengan 1 sendok 
teh baking soda.

A d u k  c a m p u r a n  h i n g g a  
membentuk pasta, lalu oles dan sikat 
ke seluruh gigi. Tak lupa,  bilas mulut 
dengan air bersih, ya! Jangan biarkan 
pasta menempel pada gigi lebih dari 
satu menit agar tidak merusak enamel. 
Untuk mendapatkan efek warna gigi 
yang lebih putih, sikat gigi kamu pakai 
campuran ini secara rutin setiap hari 
selama satu pekan. Jangan gunakan 
lebih dari satu minggu, ya! Supaya, 
lapisan enamel gigi kamu tidak 
te r k i k i s  d a n  r u s a k .  ( s u m b e r :  
klikdokter)
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TVS CALLISTO VS HONDA SCOOPY 125, 
MANA PALING WORTH IT?

Rp. 19.25 Juta, sudah jelas lebih 
murah.Sebab skutik retro atau sering 
disebut, motor Vespa Jepang, yaitu 
Honda Scoopy 125 dibanderol dengan 
harga Rp. 21 hingga Rp. 22 Jutaan di 
Indonesia.

Lawan	Yamaha	Fazzio	
Kehadiran Yamaha Fazzio ini tentu 

makin menambah alternatif pilihan 
motor skuter retro yang ada di pasaran 
Indonesia. Memiliki slogan "Color Up 
Your LIfe", Fazzio hadir dalam enam 
pilihan warna yang terbagi dalam dua 
kategori. Kategori pertama adalah 
Fazzio Lux yang terdiri dari dua pilihan 
warna: abu-abu dan hitam. Yang kedua 
adalah Fazzio Neo yang terdiri dari 
empat warna: hijau toska, merah, 
krem, dan hitam. 

Berdasarkan informasi di situs 
resmi Yamaha Motor Indonesia, Fazzio 
yang merupakan motor matik ini hadir 
dengan sejumlah fitur unggulan. Salah 
satunya adalah motor ini bisa 
terhubung dengan smartphone 
pemiliknya melalui aplikasi Y-
Connect. Sehingga pengendara bisa 
menerima notifikasi adanya pesan 
atau telepon di ponsel mereka melalui 
digital speedometer. 

Selain itu, Fazzio juga didukung 
dengan fitur digital speedometer, 

smart key, stops start system, smart 
lock, dan electric power socket. Smart 
key di sini adalah sistem kunci tanpa 
anak kunci atau keyless, yang juga 
dilengkapi dengan sistem Answer 
Back System yang memudahkan 
pengguna mencari posisi parkir. 
Sementara untuk electric power 
socket memungkinkan pengendara 
untuk mengisi daya ponsel mereka di 
sepeda motor. 

Fazzio memiliki ruang bagasi 17,8 
liter dan tangki bahan bakar yang bisa 
diisi penuh hingga 5,1 liter. Yamaha 
juga memasangkan lampu depan LED, 
ban tubeless, mesin Blue Core Hybrid, 
dan hazard lamp atau lampu tanda 
darurat pada produk baru mereka 
yang satu ini. 

Yamaha Motor Indonesia melepas 
Fazzio di pasaran dengan harga yang 
berbeda antara Fazzio Lux dan Fazzio 
Neo. Fazzio Lux dibanderol dengan 
harga Rp 22.190.000. Sementara 
Fazzio Neo memiliki harga jual resmi 
yang sedikit di bawah Fazzio Lux, yakni 
R p  2 1 . 8 9 0 . 0 0 0 .  ( b e r b a g a i  
sumber/dya)

normal, dan tidak bisa dijadikan dasar 
untuk memiliki.

Soal ukuran ban yang digunakan 
Honda Scoopy 125 gunakan ukuran 
ban depan 100/90 dan belakang 
110/90, serta ukuran velg yang sama, 
yaitu R12.Sementara skutik retro TVS 
Callisto mempunyai ukuran ban dan 
velg depan-belakang yang sama, yaitu 
90/90 R12 serta jenis ban tubeless 
yang sama juga dengan Honda Scoopy 
125.

Soal ukuran roda belakang dan 
depan, sesuai data di atas Honda 
Scoopy jelas lebih besar dibandingkan 
dengan skutik retro miliki TVS.Soal 
dapur pacu, skutik retro TVS Callisto 
mengusung mesin 109.7 cc silinder 
t u n g g a l ,  C a r b u r e t o r ,  y a n g  
menghasilkan tenaga 8 Hp pada 7500 
rpm and Torsi 8 Nm pada 5500 rpm.

S e d a n g k a n  H o n d a  S c o o p y  
mengusung mesin 109,5 cc silinder 
t u n g g a l ,  Fu e l  I n j e c t i o n ,  ya n g  
menghasilkan tenaga 9 Hp di putaran 
mesin 7.500 rpm dan torsi 9,3 Nm di 
5500 rpm.Di atas kertas, skutik retro 
Honda Scoopy lebih unggul dari tenaga 
dan torsi puncak dibandingkan TVS 
Callisto.

Nah, jika soal harga TVS Callisto 
(standar) dibanderol dengan harga Rp. 
18.25 Juta dan pilihan warna premium 

TREN skutik retro memang sedang 
d i g e m a r i  b i k e r s  b e r a g a m  
kalangan.Berikut ini perbandingan 
antara TVS Callisto dengan skutik retro 
murah, yang sering disebut New 
Honda Scoopy 125 destroyer yang 
sudah di Indonesia.Berbekal nama 
besar pabrikan Jepang, Honda Scoopy 
125 berhasil merajai pasar skutik retro 
di Indonesia.Namun laris manisnya 
Honda Scoopy 125 ini, memicu 
berbagai pabrikan motor untuk 
meluncurkan skutik retro murah di 
Indonesia.

Untuk membantu memahami 
persaingan pasar skutik retro, 
sebaiknya simak perbandingan Honda 
Scoopy 125 dengan lawan yang sudah 
di Indonesia ini. Dikutip dari Oto.com, 
inilah perbandingan spesifikasi skutik 
retro TVS Callisto melawan Honda 
Scoopy di Indonesia.

Dimulai dari dimensi TVS Callisto 
yang memiliki ukuran panjang 1834 
mm, lebar 650 mm, tinggi 1115 mm, 
tinggi jok 765 mm, Ground Clearance 
150 mm, dan Wheelbase 1275 
mm.Sedangkan Honda Scoopy 125 
punya dimensi panjang 1864 mm, 
lebar 683 mm, tinggi 1075 mm, tinggi 
jok 746 mm, Ground Clearance 145 
m m ,  d a n  W h e e l b a s e  1 2 5 1  
mm.Pertarungan dimensi kedua 
skutik ini masih dalam batasan 

Yamaha Fazzio 



RAHASIA 
AKTRIS KOREA 
MILIKI 
'GLASS SKIN'
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drama dengan kekasihnya di 'Our 
Blues' ini, juga punya resep kecantikan 
tersendiri. Ia rutin menggunakan 
produk yang kaya akan antioksidan, 
untuk menciptakan kulit wajah yang 
sehat dan terlindungi dari radikal 
bebas atau efek lingkungan yang 
buruk. Bintang 'Hometown Cha Cha 
C h a'  i n i  j u g a  t a k  p e r n a h  l u p a 
melakukan double cleansing dan 
membasuh wajah dengan air dingin 
untuk menghindari kulit dari iritasi 
dan kering. 

KIM	SEJEONG	
Siapa yang jadi mengidolakan Kim 

Sejeong setelah nonton drama 'A 
Business Proposal'? Aktris yang jago 
nyanyi lagu trot Korea ini sering 
mengawali harinya dengan cleanser 
dan peel-off mask untuk kulit yang 
lebih bersih, ditambah serum vitamin 
C untuk menciptakan kulit glowing 
bebas dark spots, dan eye mask yang 
bikin area mata tetap segar.(berbagai 
sumber/dya)

lembap dan area mata tetap awet 
muda. Pastinya, juga nggak malas 
pakai cleanser untuk menjaga kulit 
tetap bersih dari kotoran dan sisa 
makeup.

SONG	HYE	KYO	
Aktris yang semakin populer 

berkat kemistrinya dengan Song Joong 
Ki di drama populer 'Descendants of 
The Sun' ini memiliki kulit glowing dan 
tampak muda yang selalu menuai 
pujian. Tapi, tahukah kamu kalau Song 
Hye Kyo ternyata suka bikin masker 
sendiri? Yup, ia pernah membeberkan 
tips-nya di sebuah wawancara, yakni 
membuat masker sendiri dengan 
memadukan dua telur putih dan madu. 
Ia mengatakan kalau masker yang ia 
buat sendiri dapat mencerahkan kulit 
wajah, dan menyamarkan garis-garis 
halus yang muncul. Menarik, bukan? 

SHIN	MIN	AH
Aktris yang pernah berada satu 

KALAU  berbicara seputar Korea 
Selatan, saat ini perkembangannya 
nggak cuma pesat di bidang hiburan 
s a j a ,  t a p i  j u g a  d i  i n d u s t r i 
kecantikannya.  Dengan naiknya 
popularitas K-Pop dan K-Drama, 
s e m a k i n  b e r t a m b a h  p u l a  ra s a 
penasaran orang tentang produk-
produk dan perawatan yang ada di 
Korea.

Bahkan, beberapa tren kecantikan 
yang selama ini kita kenal juga berasal 
dari Korea, seperti 10 step K-Beauty 
Routine. Di samping itu, juga ada 
istilah 'glass skin' yang semakin marak 
diterapkan di Korea dan di seluruh 
dunia.Penasaran nggak sih, apa saja 
perawatan yang dilakukan kelima 
aktris Korea Selatan ini sampai punya 
kulit wajah yang selalu bercahaya 
sehat dan awet muda? Yuk, simak 
artikelnya sampai akhir! 

KIM	TAE	RI	
Namanya kian populer berkat 

drama 'Twenty Five Twenty One', Kim 
Tae Ri yang berusia 32 tahun ini 
bahkan nggak kel ihatan sudah 
menyentuh angka 30 tahun. Melansir 
dari The Health Site, Kim Tae Ri 
ternyata memiliki rutinitas yang 
mudah dilakukan dan diingat. Dalam 
sebuah wawancara, ia melakukan 
skincare routine seminimal mungkin, 
yakni cleansing, toning, essence, 
moisturizer, dan SPF! Wah, ternyata 
cukup simpel, ya? Tapi kalau rutin 
dilakukan dengan produk yang sesuai 
jenis kulit, pasti hasilnya kelihatan!

SON	YE	JIN	
Aktris yang akhirnya sah menjadi 

istri Hyun Bin dan juga didapuk 
sebagai brand ambassador NutriVille 
in i ,  sempat  memberikan resep 
k e c a n t i k a n n y a  k e t i k a  s e d a n g 
diwawancara. Ia ternyata nggak begitu 
menggunakan banyak skincare 
products! Yang terpenting, ia rutin 
menggunakan sheet masks dan eye 
mask untuk menjaga kulit tetap 

Kim Tae Ri Son Ye Jin Song Hye Kyo Shin Min Ah Kim Sejeong 
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Milenial	Stop	Bermental	...(dari	hal	1)

INDONESIA	 pada tahun 2030 akan 
m e n g a l a m i  6 4  p e r s e n  b o n u s 
demografi. Dikutip dari Wikipedia, 
Bonus Demografi, berdasarkan istilah 
dari Dana Penduduk Perserikatan 
Bangsa-Bangsa (PBB), adalah potensi 
pertumbuhan ekonomi yang tercipta 
akibat perubahan struktur umur 
penduduk. Dimana proporsi usia kerja 
lebih besar daripada proporsi bukan 
usia kerja.

“Kami  berharap saat  bonus 
demografi terjadi, angkatan kerja 
Indonesia didominasi pemuda yang 
kreatif, inovatif, dan berdaya saing. 
Jangan hanya menjadi konsumen, tapi 
jadilah produsen," ujar Pelaksana 
Harian (Plh) Ketua DPRD Jawa Tengah, 
Ferry Wawan Cahyono saat ditemui 
LenteraToday.

Sebagai informasi, data terbaru 
h a s i l  s e n s u s  p e n d u d u k  y a n g 
dikeluarkan Badan Pusat Statistik 
(BPS), tercatat jumlah penduduk 
Indonesia hingga September 2020 
m e n c a p a i  2 7 0 , 2  j u t a  j i w a . 
Perinciannya, sebanyak 27,94% atau 
sebesar 75,5 juta jiwa merupakan Gen-
Z kelahiran 1997-2012, yang kini 
berusia 8-23 tahun. 

Sementara, kelompok milenial 
kelahiran 1981-1996 yang kini 
berusia sekitar 24-39 tahun mencapai 
25,87% atau sekitar 69,9 juta jiwa. Jika 
di total, jumlah kaum muda berusia 
maksimal 39 tahun sudah mencapai 
5 3 , 8 1 %  d a r i  t o t a l  p e n d u d u k 
Indonesia, atau sekitar 145,4 juta jiwa. 

Artinya, berdasarkan data BPS 
tersebut, saat ini bangsa Indonesia 
sudah menapakkan kaki pada titik 
awal menuju periode puncak bonus 
demografi, dimana penduduk usia 
produktif akan berada pada titik 
tertinggi sepanjang sejarah Indonesia, 
yakni mencapai 64% dari total jumlah 
penduduk Indonesia. 

Menurutnya, bonus demografi 
adalah sebuah momen langka dalam 
perjalanan hidup sebuah bangsa. 
Sangat kecil kemungkinannya untuk 
dapat terulang kembali dalam periode 
waktu yang singkat. Karena itu, bonus 
demografi harus dapat dimanfaatkan 
seoptimal mungkin. Melimpahnya 
usia produktif  diharapkan bisa 
menjadi  peluang karena dapat 
menggenjot pertumbuhan ekonomi 
negara. 

Sebaliknya, jika besarnya usia 
produktif tidak dibarengi dengan 
tersedianya lapangan pekerjaan maka 
hal  i tu  justru akan berpotensi 
meningkatkan jumlah pengangguran 
dan banyak permasalahan sosial 
lainnya. Bonus demografi dapat 
menjadi berkah apabila kualitas 
sumber daya manusia di Indonesia 
memiliki standar yang mumpuni. 
Sehingga ,  akan berimbas pada 
pertumbuhan ekonomi negara. 

"Sebaliknya, bencana demografi 
bisa terjadi jika jumlah penduduk yang 
berada pada usia produktif ini justru 
tidak memiliki kualitas yang baik. 
S e h i n g g a  m e n g h a s i l k a n 
pengangguran massal dan menjadi 
beban negara," katanya.

Untuk itu, Ferry berpesan kepada 
generasi  muda agar senantiasa 
terlibat dalam keberlangsungan 
usaha. Tidak hanya menjadi penikmat 

produk, namun juga terlibat dalam 
produksi maupun pemasarannya. 
“Alangkah lebih baik jika anak muda 
mau terjun dalam dunia usaha. 
Terlebih, generasi muda sebagian 
besar telah memahami dunia digital 
sehingga menjadi kunci digitalisasi 
UMKM di Jateng,” katanya.

Genjot	UMKM
Apalagi saat ini hingga tahun 2023 

mendatang, Jawa Tengah masih akan 
terus fokus pada pemulihan ekonomi. 
Pengembangan Usaha Mikro, Kecil dan 
Menengah (UMKM) masih menjadi 
prioritas unggulan pemerintah dalam 
mempercepat pemulihan ekonomi. 
Pasalnya, UMKM sangat berpotensi 
untuk menjadi sumber perekonomian 
bagi masyarakat kecil dan menengah. 
"Hari ini kita tahu UMKM menjadi 
salah satu strategi pemerintah untuk 
meningkatkan pertumbuhan ekonomi 
maupun peningkatan kesejahteraan 
masyarakat," lanjutnya. 

Berdasarkan data dari Dinas 
Koperasi Usaha Kecil dan Menengah 
Provinsi Jawa Tengah, jumlah UMKM di 
35 Kabupaten/Kota tercatat sebanyak 
141.589 unit per 4 September 2022. 
Adapun jumlah UMKM terbanyak 
terdapat di Kota Surakarta dengan 
jumlah 17.965 unit UMKM, sedangkan 
paling sedikit ditemukan di Kota 
Salatiga dengan jumlah 824 unit 
UMKM. 

Dorongan akan pengembangan 
UMKM tersebut juga didukung dengan 
digagasnya Peraturan Daerah tentang 
Tata Kelola Sistem Pemasaran Hasil 
Pertanian, Perikanan, dan Produk 
Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah 
(UMKM) yang saat ini digarap oleh 
Komisi  B dan rencananya akan 
d i u n d a n g k a n  d i  P e r t e n g a h a n 
Desember mendatang. Melalui Perda 
ini, diharapkan seluruh produk yang 
d i p r o d u k s i  o l e h  m a s y a r a k a t 
mendapatkan kemudahan akses 
pemasaran yang berdampak pada 
p e n i n g k a t a n  p e n j u a l a n  d a n 
pertumbuhan ekonomi di Jateng. 

T e r k a i t  k e n d a l a ,  F e r r y 
menyampaikan dalam mempercepat 
pemulihan ekonomi ini kualitas 
sumber daya manusia (SDM) masih 
menjadi PR pemerintah. Khususnya 
pada tenaga kerja  terlat ih .  "Ya 
tantangannya tentu satu adalah 
kualitas sumber daya manusia," 
ungkapnya.

Mengatasi kendala tersebut, ia dan 
jajaran dewan lainnya mengupayakan 
k e b e r a d a a n  a l i h  t e k n o l o g i , 
peningkatan literasi, dan transfer 
knowledge untuk meningkatkan 
produksi dan penjualan. Adapun 
masing-masing langkah tersebut 
tentunya akan menggandeng ahlinya. 

Peningkatan kualitas sumber daya 
manusia diharapkan dapat merata di 
s e l u r u h  s e k t o r,  s a l a h  s a t u nya 
Pertanian. "Pengetahuan petani perlu 
ditambah lagi, ya karena ini kan faktor 
produksi  ada di  tangan petani . 
Pelaksanaan produksi per hektar itu 
kan juga petani. Kemudian kita juga 
mendorong agar dilatih untuk bisa 
menguasai teknologi pasca panennya, 
kemudian dilatih untuk membuat 
packagingnya, sesuai dengan standar 
SNI nya terpenuhi. Nah kita yang 
t e ra k h i r  t e n t u  k i t a  j u g a  n a n t i 

bahkan peluang,” katanya.
Bahkan bersama Musyawarah 

Kekeluargaan Gotong Royong (MKGR) 
dia juga menggelar Fun Brewing 
Competition (FBC) di Jawa Tengah 
untuk mendukung berkembangnya 
pelaku usaha kopi . Pada gelaran FBC 
tersebut, Ferry bersama jajarannya 
memberikan kesempatan kepada 
barista di Jateng berkreasi menyajikan 
kopi yang paling nikmat nan indah 
tampilannya. 

Ia turut mengundang juri-juri 
profesional di bidangnya. Meskipun 
gelaran FBC ini baru dilaksanakan 
satu kali di Anjungan Wonogiri, Grand 
Maerakaca, Kota Semarang, namun, 
peserta yang mengikuti berasal dari 
berbagai kota, mulai Kendal, Salatiga, 
hingga Kudus. Rencananya, gelaran 
FBC ini akan dilaksanakan beberapa 
k a l i  u n t u k  m e n s t i m u l a s i 
berkembangnya UMKM kopi di Jateng.

Gelaran Forum Group Discussion 
(FGD) dengan para milenial dan 
pelaku usaha untuk mengetahui apa 
saja yang menjadi keluhan dan 
ke i n g i n a n  p e l a k u  u s a h a  s e r t a 
masyarakat lainnya. Melalui FGD 
tersebut, ia berharap bisa menyerap 
a s p i r a s i  m a s y a r a k a t  d a n 
menyampaikannya ke jajaran DPRD, 
sehingga menghasilkan produk 
kebijakan yang bermanfaat bagi 
masyarakat. 

Selain hobi  menyeduh kopi , 
ternyata anggota dewan dari daerah 
pemilihan (Dapil) Jateng 10 (Batang, 
Pekalongan, Pemalang) tersebut juga 
aktif dalam bela diri taekwondo. Ia 
turut terlibat dalam Ujian Kenaikan 
T i n g k a t  K h u s i n y u  K a r a t e - D o 
Indonesia (KKI) yang diselenggarakan 
di Kabupaten Magelang pada bulan 
Juli lalu. Menurutnya, kesibukan 
dalam menjalankan tugas  harus 
diimbangi dengan olahraga untuk 
membentuk keseimbangan jasmani 
dan rohani. 

Dalam menjalani hidupnya, Ferry 
menanamkan prinsip 'Suro Diro 
Joyoningrat Lebur Dening Pangastuti', 
ya n g  b e r m a k n a  s e ga l a  b e n t u k 
ketamakan dalam diri manusia akan 
dikalahkan oleh sifat lemah lembut 
dan kasih sayang yang berdasarkan 
iman kepada Tuhan Yang Maha Esa. 
“ S a y a  d e n g a n  m e n j a g a  d a n 
meningkatkan keimanan kepada 
T u h a n ,  m a k a  h i d u p n y a  a k a n 
senantiasa selalu dalam lindungan-
Nya,”tutupnya.(azifa/dya)

pemasarannya," jelasnya.
Digitalisasi menjadi hal yang 

krusial saat ini. Perluasan pasar 
m e n j a d i  l e b i h  m u d a h  d e n g a n 
kehadiran beragam tools digital 
marketing, termasuk sosial media dan 
m a r ke t p l a c e .  O l e h  k a r e n a nya , 
p e m e r i n t a h  b e r e n c a n a  u n t u k 
memberikan pelatihan digitalisasi 
kepada seluruh pelaku usaha di Jateng. 

Harapannya,  dengan adanya 
berbagai upaya untuk mengem-
bangkan iklim UMKM di Jateng, 
pertumbuhan ekonomi di dapat terus 
m e n i n g k a t .  M e s k i p u n  s a a t  i n i 
pertumbuhan ekonomi sudah mulai 
meningkat, namun tidak menyurutkan 
n i a t  p e m e r i n t a h  u n t u k  t e r u s 
menggenjot perekonomian di Jateng. 
"Ya, hari ini pertumbuhan ekonomi 
sudah menunjukkan di angka 5,4-
5,6%," ujarnya.

Peningkatan tersebut menjadi 
sinyal optimis untuk yakin bahwa hasil 
kerjasama pemerintah dengan seluruh 
elemen masyarakat akan menghasil-
kan buah manis. "Kita semua akan 
optimis nanti di tahun depan juga 
pertumbuhan ekonomi kita meningkat 
lagi. Nah sehingga pasca pandemi ini 
kita bisa terus bisa saling bahu-
membahu agar ekonomi nasional 
khususnya ekonomi di Jawa Tengah ini 
bisa reborn, bisa naik kembali," 
harapnya.

D e n g a n  m e n i n g k a t n y a 
pertumbuhan ekonomi di Jateng, 
berpotensi menumbuhkan multiplier 
e f f e c t  y a n g  b e r d a m p a k  p a d a 
berkurangnya angka kemiskinan. 
Banyaknya usaha yang berkembang, 
peluang penyerapan tenaga kerja akan 
semakin meluas. Sehingga, di akhir 
tahun RPJMD (Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah) 2023, 
angka kemiskinan di Jateng dapat 
diturunkan. 

Ngopi,	Jalan	Jalin	Silaturahmi
Di sisi personal, Ferry yang hobi 

menyeduh kopi ini memanfaatkan 
momen 'ngopi-ngopinya' tak sekadar 
sebagai pelepas penat. Lebih dari itu, 
kesempatan tersebut seringkali 
digunakan untuk menjalin silaturahmi 
dengan mitra kerja maupun bersama 
rekan-rekan hingga kalangan milenial. 
Menurutnya, dengan menyeduh kopi 
b e r s a m a  a k a n  m e n i m b u l k a n 
kebersamaan yang melekat. “Pasti 
terbentuk diskusi, sehingga kita tanpa 
sadar saling sharing info, wawasan 
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BO J O N EGORO - K e m e n t e r i a n 
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif 
(Kemenparekraf ) beserta Dinas 
Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi 
(Disbudpar) Jawa Timur (Jatim) 
berkolaborasi mengadakan 'Bimtek 
Penyelenggaraan Event Daerah' di 
Eastern Hotel Kabupaten Bojonegoro 
pada tanggal 19-21 September 2022.

Tujuan acara ini, peserta bimtek 
penyelenggaraan event  daerah 
kedepannya diharapkan mampu 
merencanakan pembuatan event. 
Mulai dari ide konsep, merancang KAK 
dan RAB, hingga monitoring dan 
evaluasi sebuah event. Selain itu juga 
membawa banyak manfaat  dan 
membuka wawasan dinas yang ada di 
k a b u p a te n / ko t a  d i  J a t i m  ya n g 
m e m b i d a n g  k e b u d a y a a n  d a n 
pariwisata.

Acara ini dihadiri oleh  Deputi 
B i d a n g  P r o d u k  W i s a t a  d a n 
Penyelenggaraan Kegiatan (Events) 
melalui virtual, Kadisbudpar Jatim, 2 
n a r a s u m b e r  a h l i  d a l a m 
pengembangan event ,  dan para 
peserta dari Dinas Pariwisata se-Jawa 
Timur.

Peserta dari Dinas Pariwisata, 
Pemuda, dan Olahraga Kabupaten 
Situbondo, Ahmad Fauzi dan Dian 
Pramusinta mengakui bila banyak 
materi dalam Bimtek yang sangat 
bagus dan membuka wawasan dalam 
menyelenggarakan event yang ada di 
daerahnya.“Ternyata setelah ikut 
bimtek, kami tidak menyesal karena 
memang materinya sangat bagus 
sekali dan banyak hal teknis yang baru 
agar penyelenggaraan event menjadi 
semakin sukses,” ucap Fauzi melalui 
telpon seluler, Rabu (21/9/2022).

Dalam bimtek tersebut, diakuinya 
banyak hal baru yang diketahuinya. 
Mulai dari membuat konsep event, 
bekerjasama dengan stakeholders, 
pemasaran dan promosi  event , 

perencanaan anggaran, menajemen 
resiko dan merancang pelaksanaan 
event yang berkelanjutan, sehingga 
eve n t  ya n g  ya n g  d i l a ks a n a ka n 
berkualitas.

“Dalam bintek semuanya dikupas 
habis dan kami paham serta banyak 
modul yang diterima bisa bermanfaat. 
Ini bagus sekali karena di daerah kami, 
d i  S i t u b o n d o  j u g a  a k a n 
melangsungkan penyelenggaraan 
event pada November mendatang 
setelah vakum lama dikarenakan 
pandemi Covid 19,” ujarnya.

Hal yang sama juga diungkapkan 
peserta asal Disparbud Kediri, Deny. 
Dengan mengikuti bimtek ini dia 
b e r h a r a p  p e l a k s a n a a n 
penyelenggaraan event kebudayaan 
dan pariwisata akan lebih maksimal 
lagi. “Banyakhal yang didapatkan dsri 
bintek, dan lebih dari kita lakukan 
sebelumnya, ” katanya.

Nantinya, hasil dari bimtek akan 
dilaporkan pada pimpinan selaku 
p e n g a m b i l  k e b i j a k a n  a g a r 
pelaksanaan event baik kebudayaan 
dan kepariwisataan di Jawa Tinur, 

khususnya di Kediri semakin baik dan 
berkualitas.

Sebelumnya, plt Kadisbudpar 
Jatim, Sinarto mengatakan, adanya 
bimtek ini, diharapkan meningkatkan 
kualitas penyelenggaraan event di 
Jawa Timur . Dan juga bisa menjadi 
salah satu atraksi pariwisata yang 
bisa mendatangkan wisatawan baik 
domestik maupun mancanegara. 
Apalagi Jawa Timur sudah getol 
membangun akses penerbangan, 
darat  maupun laut  yang cukup 
baik.(ADV)

Buka Wawasan Kabupaten/Kota, Disbudpar Jatim 
Gelar Bimtek Penyelenggaraan Event Daerah

Foto-foto:	Berbagai	
kegiatan'Bimtek	
Penyelenggaraan	Event	
Daerah'	di	Eastern	Hotel	
Kabupaten	Bojonegoro	pada	
tanggal	19-21	September	
2022.	(DispartaJatim)


